

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 27.09.2012

Es geht voran im Waldhofbad

Der Wiederaufbau des abgebrannten Gebäudeteils des Wernigeröder Waldhofbades läuft derzeit auf Hochtouren:

Alle nötigen Abrissarbeiten sind abgeschlossen. Die Leitungen, welche das Badewasser über diverse Filter in die Schwimmbecken transportieren, wurden in den letzten Wochen im Bereich des Filterraumes freigelegt. Seit gestern werden diese Leitungen neu miteinander verbunden, um sie später mit der neuen Filtertechnik zu vereinen.

Die Baumaßnahmen für den wiederaufzubauenden Technikraum werden nächste Woche beginnen. Ab dem 1. Oktober werden Fundament und Sohlplatte dafür hergestellt. Im Anschluss erfolgen die Lieferung und der Aufbau der neuen Filter.

Gleichzeitig können ab Mitte Oktober die Fachwerkwände errichtet werden sowie der neue Dachstuhl. Wenn diese Arbeiten Ende Oktober abgeschlossen sind, folgt das Ausmauern des Fachwerks, die Dacheindeckung und die Wandbekleidung des Gebäudes.

Ab Mitte November soll die Installation der Schwimmbadtechnik erfolgen.

Parallel zu all diesen Arbeiten werden zurzeit die Sanierungsarbeiten im erhaltenen Dachstuhl ausgeführt. Dazu gehören die Errichtung des neuen Uhrenturms und die Verstärkung der geschädigten Dachsparren, einschließlich der anschließenden Dacheindeckung. Diese Arbeiten sollen ebenfalls bis Mitte November abgeschlossen sein.

Ziel der Baumaßnahmen ist die Wiedereröffnung des beliebten Freibades zu Saisonbeginn 2013.

BU: Die Abrissarbeiten sind abgeschlossen